

■ Was war los im Carolahof in Hilbersdorf

Faschingsveranstaltung

Zum Fasching veranstalteten wir auch dieses Jahr eine große Party mit Herrn Oswald. Unsere Wohnbereiche schmückten wir vorher mit Girlanden, Luftballons, Papierschlängen und anderen schönen Sachen. Es war eine super Stimmung. Vie-

len Dank an Herrn Oswald für den schönen Nachmittag!

An Faschingsdienstag hatten wir dann – als weiteren Stargast – eine liebe Schwester vom WB 1 zu Besuch. Sie schlüpfte in verschiedene Kostüme. Einmal wurde sie zum



Gärtner, ein anderes Mal zu einer coolen Oma. Auch sie brachte eine super Stimmung in unser Haus und die Bewohner sprachen am nächsten Tag noch davon.

■ Autor Lysann Britsche

Frühlings- basteln

Kaum zeigen sich im März die ersten Sonnenstrahlen, hört man überall wieder die Vögel zwitschern. Dies haben wir zum Anlass für eine frühlingshafte Bastelstunde genommen. Die Bewohner stellten Bommeln her und schnitten Vögel aus Pappkarton aus. Dies trainierte die Fingerfertigkeit und erforderte eine Menge Geduld. Am Ende fügten wir beides zu kleinen Kunstwerken zusammen, die nun unsere Nische des Wohnbereichs 1 zieren.

